

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga kita selalu mensyukuri segala nikmat yang telah diberikan. Shalawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada junjungan kita baginda Nabi Muhammad saw yang telah menuntun kita dari zaman yang gelap menuju zaman yang terang benderang.

*Alhamdulillah*, berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi ini yang berjudul **“Peran Pemuda Karang Taruna dalam Pengelolaan Sampah (Studi pada Bank Sampah Guha Caang Desa Handapherang Kecamatan Cijeungjing Kabupaten Ciamis)”** sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Program Studi Pendidikan Masyarakat Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Penyusunan skripsi ini tidak akan selesai apabila tidak disertai dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Drs. H. Adang Danial, M.Kes selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan bimbingan dan arahan yang sangat berlimpah untuk skripsi ini.
2. Ahmad Hamdan, S.Pd, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan arahan yang sangat berlimpah untuk skripsi ini.
3. Dr. Lilis Karwati Dra., M.Pd. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya yang selalu memberikan motivasi dan dukungan kepada para mahasiswanya.
4. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Pendidikan Masyarakat yang telah memberikan bekal dan ilmu yang bermanfaat bagi penulis.
5. Teman-teman seperjuangan yang berada di Jurusan Pendidikan Masyarakat angkatan 2017, yang selalu memberikan dukungan serta motivasi dalam menempuh pendidikan di Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Namun demikian, penulis telah cukup berusaha untuk menyelesaikannya dengan sebaik mungkin dengan bekal pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki. Oleh karena itu, penulis ucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan kritik dan saran dalam penulisan skripsi ini.

Tasikmalaya, Agustus 2023

**Sheilla Mar'atussholihah**  
**NPM. 172103004**